

## Haut-Ogooué/Franceville/Religion De nouveaux bergers consacrés

N.O.

Franceville/Gabon

LE nombre de serviteurs de Dieu vient de s'agrandir avec la consécration, dimanche 8 janvier dernier, de plusieurs hommes et femmes dévoués à la vie chrétienne. C'était au cours d'une cérémonie solennelle présidée par le pasteur principal de l'église Capernaüm, Joseph Emmanuel Shola Stranger, au quartier Onguegné, dans le premier arrondissement de Franceville.

Parmi les trois pasteurs consacrés, une femme, Marie Josée Mandeng, qui a été affectée à la paroisse d'Akou comme leader. Il y avait également trois docteurs, trente diacres et diaconesses, quatre anciens ainsi que six évangélistes. L'événement a été ponctué par un culte spécial qui a réuni plusieurs dizaines de parents, amis et fidèles de cette assemblée chrétienne du monde charismatique et de réveil. Les pasteurs consacrés ont donc été déployés à travers toute la province du Haut-Ogooué, notamment à Okondja, Moanda, Lengori, Akiéni, Yéné, etc. Cette consécration intervention au terme d'une formation couronnée par l'obtention d'un diplôme de réussite à l'Institut supérieur de théologie de Franceville. Ces nouveaux bergers « ont pour mission de faire des disciples dans les nations. Ils sont appelés à examiner les problèmes



Photo : N.O.

Le pasteur Marie Josée Mandeng (g.) a reçu son attestation de consécration avec beaucoup d'émotion...



Photo : N.O.

Les pasteurs consacrés ont été exhortés à parler de Jésus et à semer l'amour autour d'eux, et non à s'enrichir.



Photo : N.O.

... sous le regard de nombreux parents et fidèles de l'église.

auxquels les gens sont confrontés, et ils doivent les amener à l'obéissance de la parole de Dieu. Les hommes de Dieu qui ont été consa-

crés ici ont également pour mission de prendre soin des orphelins, des veuves, des indigents, des pauvres... Pour ce qui est des

diacres et des anciens, sans eux, l'Eglise n'est pas organisée. C'est pourquoi, nous avons responsabilisé les diacres et les anciens dans

les différents départements, à savoir l'évangélisation, la jeunesse, l'aide sociale, etc. », a précisé Joseph Emmanuel Shola Stranger.

Non sans rappeler à ces serviteurs leur mission fondamentale qui est de révéler Christ dans l'obéissance de la parole de Dieu. « Le pasteur n'est pas consacré pour s'enrichir, mais pour annoncer l'évangile de Dieu au peuple et l'amener à l'amour du prochain. Il doit venir en aide à la nation, il doit être un père pour la nation, il fait partie du gouvernement céleste pour impacter le monde entier... Nous ne devons pas pratiquer la politique, mais plutôt prier pour les politiciens, pour qu'il y ait la paix, l'amour, la sérénité dans le pays », a-t-il souligné.

« Aujourd'hui, c'est le jour choisi par le Seigneur pour que ses enfants qu'il a choisis et mis à part soient consacrés pour le servir, pour faire sa volonté. C'est le moment pour nous de l'adorer en esprit et en vérité. Mon objectif dans l'œuvre de Dieu, c'est d'atteindre ses enfants pour qu'ils reviennent à lui. Là où il y a des gens perdus dans l'alcool et dans ce qui n'est pas bon, nous allons œuvrer pour les réconcilier avec le Seigneur et les ramener dans la maison de leur père... », a estimé le pasteur Marie Josée Mandeng.

Au terme de la cérémonie, les nouveaux bergers ont reçu des attestations de consécration, par lesquelles ils seront reconnus partout où ils iront servir comme ministres de Dieu.

## ... et Journée citoyenne Tradition respectée !

C-M M

Koula-Moutou/Gabon

ORGANISEE dorénavant tous les premiers samedis du mois, la Journée citoyenne a été respectée, le week-end dernier, dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, à travers une opération collective de nettoyage de la ville. Sous la coordination générale du gouverneur de l'Ogooué-Lolo, Félix Bifene Bibang, les autorités administratives locales, en tête desquelles le maire central de la commune, Stéphanie Mouwandji, ont retroussé les manches pour débarrasser la ville des immondices et des hautes herbes, en somme un véritable lifting. Armés de pelles, machettes, râtaux et brouettes, ces derniers ont passé en revue les abords des édifices publics : gouvernorat, mairie, camp de la gendarmerie, hôpital, etc. Chaque responsable administratif, accompagné de ses



Photo : C-M M

Les bâtiments administratifs n'ont pas été oubliés au cours de cette Journée citoyenne. Photo de droite : Opération de curage de caniveaux.

collaborateurs, avait à cœur de commencer l'entretien devant son administration, avant de s'attaquer aux caniveaux d'évacuation d'eau et aux hautes herbes visibles le long des grands axes de la voie publique. Il faut dire que le commandant de regroupement départemental de la gendarmerie de l'Ogooué-Lolo, Alain Charles Ngomo Bibang, le Dr David Anguénkogue du centre hospitalier régional Paul Moukambi, et bien d'autres

responsables administratifs de Koula-Moutou ont véritablement créé la surprise, tous en tenues de sport et tenant entre leurs mains, qui une brouette, qui une machette, en train de s'activer sur le terrain. Un bel exemple de citoyenneté et de civisme. A l'observation, on a cependant l'impression que cette Journée citoyenne ne concerne que les administratifs et les élus, plus engagés que d'autres lors des célébrations. D'autant

qu'on ne peut en dire autant dans les villages et quartiers, où le même engouement ne s'observe pas dans les faits, c'est-à-dire de façon spontanée et collective. D'où la nécessité d'intensifier peut-être la sensibilisation auprès des populations qui traînent encore les pieds, afin de donner à cette manifestation tout son sens à travers une implication de chaque citoyen, chez lui ou dans son quartier.



Photo : C-M M



Photo : C-M M

Les rues ont été débarrassées des hautes herbes.